

Lluvia azota Tabasco

POR FABIOLA XICOTÉNCATL
CORRESPONSAL
estados@nuevoexcelsior.com.mx

VILLAHERMOSA, Tabs.— A dos años de las peores inundaciones en Tabasco, la entidad de nuevo enfrenta los efectos de intensas lluvias.

El frente frío que impactó Tabasco ha dejado como saldo 44 mil 260 personas afectadas de 91 localidades de municipios como Cárdenas y Huimanguillo, declarados en emergencia. Esa cifra todavía podría crecer porque aún no se cuantifican los daños en Paraíso y Cunduacán.

Ernesto Cordero Arroyo, se-

cretario de Desarrollo Social, explicó que con la declaratoria de emergencia se activan los recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) para atender 34 albergues que refugian a más de diez mil personas.

De acuerdo con el gobernador, Andrés Granier, en los últimos tres días “cayó el cielo sobre Chontalpa”.

Con este frente frío número nueve llovió mil 54 milímetros, que equivalen a todas las precipitaciones de 2007 en la planicie tabasqueña y es

equiparable a la cantidad de agua que cae por dos huracanes.

La situación se ha complicado debido a que la presa Peñi-

tas comenzó a desfogar mil 200 metros cúbicos por segundo, lo que hizo más lento el descenso del agua en las comunidades afectadas.

La **Comisión Nacional de Agua**, sin embargo, informó que las condiciones climáticas ya comienzan a estabilizarse se las condiciones del clima.

Sin embargo, Granier llamó a no bajar la guardia, pues noviembre es un mes lluvioso y la “emergencia termina hasta que concluya la época de huracanes”, dijo.

El gobernados reveló también que el Congreso federal considera autorizar apenas 400 millones de pesos para el plan hídrico de la entidad, cuando “a Tabasco le tocan mil 900 millones de pesos para esta obra que libraría al estado de las constantes inundaciones”.

El cielo se vino abajo
En esta entidad ha llovido el equivalente a las precipitaciones de dos huracanes.

